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Gran Misión Cuadrantes de Paz. 
Bueno, mi saludo a todos, a las 

autoridades presentes, tenemos una 
buena jornada de trabajo necesaria, 
con todo el equipo humano, cívico, 
militar, institucional, policial para 
ver los 8 vértices de los Cuadrantes 
de Paz, ocho vértices.

¿Dónde están mis lentes? Aquí 
los tengo. Ocho vértices de los cua-
drantes de paz, importantísimo la 
paz ciudadana, la seguridad ciu-
dadana, vecinos, vecinas, familias, 
Hogares de la Patria; atención con-
sejos comunales, vital, fundamen-
tal, Comunas, comuneros y comu-
neras. ¡Ah! Compatriotas, todos 
líderes vecinales, comunitarios, de 
los CLAP, UBCh, jefas y jefes de ca-
lle, jeas y jefes de comunidad; queri-
da almiranta en jefa, vicepresidenta 
de Seguridad Ciudadana; querido 
compañero general, vicepresidente 
de Soberanía Política. Naguará, la 
almiranta y el general en jefe, per-
fecto pues, para la Seguridad Ciu-
dadana, para la paz y la soberanía y 
la seguridad de la Nación.

Bueno, quiero saludar a todos 
los presentes que están en este acto 
tan importante, se ha invitado de 
manera especialísima al presidente 
del Tribunal Supremo de Justicia, 
doctor Maiquel Moreno, compañe-
ro magistrado.

Igualmente se encuentran pre-
sentes el Fiscal General de la Re-
pública Bolivariana de Venezuela 
doctor Tarek William Saab.

Se encuentra presente el doctor 
Alfredo Ruiz Angulo, Defensor del 
Pueblo, instituciones fundamenta-
les para la justicia de paz, la justicia 
de la comunidad. Igualmente se en-
cuentran las ministras y los minis-
tros del Gabinete, la ministra Mi-
relys Contreras, ministra del Poder 
Popular para el Sistema Penitencia-
rio, el ministro Melvin Maldonado, 
ministro del Poder Popular para la 
Juventud. ¿Cómo va el juego de la 
Serie del Caribe? Estamos perdien-
do a esta hora 2 a 0. ¿Perdimos? 
¡Ay papá! Yo me perdí el juego. ¿Ya 

estamos eliminados? Sí, yo sé que 
queda un juego pero ya no tenemos 
chance de matemática.

Bueno, tenemos esperanza me 
dice el ministro Mervin, de que 
Caribes de Venezuela, Caribes de 
Anzoátegui pase a la otra etapa de 
semifinal. Bueno, vamos a ligarla, a 
ligarla. Hoy me perdí ese juego, no 
lo pude ver, estaba trabajando, pero, 
bueno, toda la suerte. Igualmente 
se encuentra el mayor general Ke-
vin Cabrera, director del Centro 
VEN-911, VEN-911, un sistema 
vital Kevin. Me alegra verte y salu-
darte. El comisario general Douglas 
Rico, director general del Cicpc. Mi 
saludo a todos los funcionarios del 
Cuerpo de Investigación Científica, 
Penales y Criminalística, el Cicpc. 
Tenemos tiempo que no hacemos 
un evento solo del Cicpc, por ahí 
tenemos unas cosas por aprobar, y 
unos anuncios importantes; vamos 
a hacerlo la próxima semana, un 
encuentro con los funcionarios del 
Cicpc para integrarnos más, para 
poder apoyarlos más. Y bueno, 
para hacer avanzar esta tremenda 
institución que tiene Venezuela, 
institución policial Cicpc. Mi sa-
ludo a todos los funcionarios del 
Cicpc a lo largo y ancho de Vene-
zuela, y nuestro aplauso.

Igual se encuentra el doctor 
Gustavo Vizcaíno, director general 
del Saime, el hombre de la mano de 
hierro, mano de hierro del Saime, el 
más temido del gobierno, Gustavo 
Vizcaíno [risa] con su copete. ¡Ah! 
Bueno, Gracias.

Se encuentra también el coman-
dante estratégico operacional, almi-
rante en jefe Remigio Ceballos Ichaso.

Saludos solidarios y revolucio-
narios, se encuentra el comandante 
general de la Armada Bolivariana y 
de la Guardia Nacional Bolivariana 
en combate por la integridad terri-
torial, la seguridad nacional y la de-
fensa de la soberanía.

Bueno, mi saludo a todos. Se 
acaba de incorporar la Defensora 

Publica General, la doctora Carmen 
Marisela Castro Gilly. 

Ocho vértices de Cuadrantes de 
Paz. Yo de verdad estoy convencido 
desde siempre que los Cuadrantes 
de Paz son la política perfecta para 
una sociedad y para un Estado para 
garantizar la vigilancia, el patrulla-
je y la protección de la Seguridad 
Ciudadana, de la paz ciudadana, de 
la vida ciudadana, de la vida de la 
familia; son los Cuadrantes de Paz 
efectivamente.

Aquí están los 8 vértices de los 
Cuadrantes de Paz que hemos ve-
nido, mira, nosotros perseverante-
mente construyendo, articulando, 
donde todas las instituciones invo-
lucradas en la seguridad ciudadana 
y el Poder Popular tienen que dar 
su paso adelante, asumir sus res-
ponsabilidades.

El primer vértice de los Cua-
drantes de Paz: La prevención 
integral para la vida y la paz, la 
prevención, la educación, el forta-
lecimiento de los sistemas educa-
tivos, el fortalecimiento de la cultu-
ra, del deporte, el fortalecimiento 
de todo lo que tenga que ver con 
labores ciudadanas para los niños, 
niñas, ciudadanos, jóvenes.

El segundo vértice: La lucha 
contra la corrupción, la delincuen-
cia organizada, el tráfico ilícito de 
drogas y el terrorismo. Ahí es fun-
damental la labor de inteligencia, la 
inteligencia policial, la inteligencia 
estratégica de la Guardia Nacional 
Bolivariana. La Guardia Nacional 
Bolivariana tiene uno de los siste-
mas de inteligencia más podero-
so del país, a veces poco utilizado 
y aprovechado, general Zavarse 
Pabón, póngase usted personal-
mente a dirigir la inteligencia de 
la Guardia, para seguir avanzando, 
mire, en la lucha contra el narcotrá-
fico, la corrupción, la delincuencia 
organizada, el tráfico ilícito de dro-
gas, la trata de personas, el terro-
rismo, la inteligencia de la Policía 
Nacional Bolivariana debe desar-
rollarse y profundizarse aún más 

el trabajo para la lucha contra estos 
flagelos; la inteligencia y la capa-
cidad de investigación y de alerta 
temprano del Cicpc, alerta tempra-
na, alerta temprana del Cicpc; la ca-
pacidad de inteligencia militar en el 
Digcim. Todo unificado compañe-
ra vicepresidenta, y la capacidad de 
la vicepresidenta de Seguridad Ciu-
dadana para combinar los sistemas 
de inteligencia y contrainteligencia.

Tercer vértice: La transforma-
ción del sistema de justicia penal 
hacia la justicia comunal; hay mu-
chos pasos que faltan dar todavía 
señor presidente del Tribunal Su-
premo de Justicia, señor Fiscal Ge-
neral, señor Defensor de Pueblo; 
mucho, mucho falta todavía, yo 
diría que del 1 al 10 estamos en 1, 
en lo que es justicia de paz; lo te-
nemos claro el concepto. Somos 
fervientes militantes del concepto 
de justicia comunal, justicia de paz, 
pero no avanzamos. ¿Qué pasará? 
¿La burocracia? ¿La ineficacia polí-
tica? ¿La falta de iniciativa? ¿Qué 
pasará? ¿Qué pasará? ¿Qué pasará 
almiranta en jefa? ¿Qué pasará? 
¿No hay una canción que dice así? 
¿Qué pasará, qué pasará, qué pa-
sará que la justicia de paz que es 
justa no la vemos avanzar? Seamos 
autocríticos, todas las instituciones 
seamos autocríticos, todos, cuan-
do no avanzamos en líneas justas y 
correctas para la felicidad y el bie-
nestar, el bien estar del pueblo.

Cuarto vértice: El sistema po-
pular para la protección de la paz, 
el SP3, la inteligencia popular. ¡Ay 
papá! Ahí falta mucho por avanzar 
todavía, lo he dicho y lo remarco, 
y lo he dicho, estas son las institu-
ciones verdaderas para avanzar en 
un país asegurado, de paz.

Quinto vértice: La gestión de 
riesgo. Muy importante. Creo que 
está en un bue nivel la gestión de 
riesgo, tenemos siempre nosotros 
que estar pendientes, mosca, esta-
mos ahora en tiempos de verano. 
Bueno, pendiente de los incendios 
forestales, todo el sistema de pro-
tección de riesgo frente a incen-
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dios forestales. Igualmente siempre 
pendientes y preparados para 
cualquier temblor. Dios nos libre 
de cualquier temblor o cualquier 
movimiento telúrico en las zonas 
sísmicas de Venezuela.

Sexto vértice: El fortalecimiento 
de los órganos de seguridad ciuda-
dana y la investigación penal cri-
minal, fortalecimiento de nuestra 
policía. Ahí hemos avanzado bas-
tante, aunque no es fácil el terreno, 
pero hemos avanzado con la Uni-
versidad Nacional Experimental de 
la Seguridad, con la Policía Nacio-
nal Bolivariana, con el FAES, con el 
Cicpc, con la articulación a través 
de la UNES, de una sola política 
formativa en materia policial de 
derechos humanos, de todo lo que 
son las policías estadales, las po-
licías municipales.

Séptimo vértice: Fortalecimien-
to y expansión del Cuerpo de la Po-
licía Nacional Bolivariana, ya puse 
metas claras, precisas.

Octavo y último vértice: El for-
talecimiento y expansión de la 
Universidad Nacional Experimen-
tal de la Seguridad como el eje de 
doctrina, investigación, ciencia y 

conocimiento; la ciencia y el cono-
cimiento universitario al servicio 
de la seguridad. Esa es una clave 
chavista, una clave de nuestro co-
mandante Chávez, directo del co-
mandante Chávez.

Así que estos son los 8 vértices 
de la Gran Misión Cuadrantes de 
Paz.

Vicepresidenta de Seguridad. 
Por favor. ¿Qué más vamos a ver el 
día de hoy? Adelante.

Vicepresidenta sectorial de Se-
guridad Ciudadana, Carmen Me-
léndez Muy buenas tardes a toda 
Venezuela mi comandante en jefe, 
aquí estamos pues en este acto signi-
ficativo para todos los organismos 
de seguridad ciudadana, para todos 
los que conforman la Gran Misión 
Cuadrantes de Paz en sus ocho vé-
rtices, aquí está el Estado Mayor 
de la Gran Misión Cuadrantes de 
Paz mi comandante, que es dirigi-
da por usted, y que tenemos los in-
vitados especiales que conforman 
esta directiva. También tenemos a 
los comisionados, a todas las insti-
tuciones que conforman el Frente 
Preventivo, son 23 instituciones 
que conforman el Frente Preven-

tivo que están a lo largo y ancho en 
las diferentes comunidades, y que 
hay un comisionado por cada esta-
do, que lo tenemos allá escuchán-
donos, y para recibir las instruc-
ciones de usted, mi Comandante 
en Jefe, recibir las instrucciones en 
este acto para nosotros fortalecer la 
Gran Misión Cuadrantes de  Paz, 
hemos avanzado mi Comandante, 
pero tenemos mucho por hacer, us-
ted lo ha dicho en cada uno de los 
vértices del día de la Policía Nacio-
nal Bolivariana cuando hicimos el 
acto nos puso varias tareas que ya 
hemos avanzado y cada uno de los 
pases del día de hoy nos van a de-
mostrar cómo hemos avanzado en 
cada uno de los vértices que confor-
man la Gran Misión Cuadrantes de 
Paz, estamos en el oriente del país, 
estamos habilitando, vamos a acti-
var hoy 15 cuadrantes de paz marí-
timos, que de esos 15 van a estar 
8 en el oriente, en el estado Sucre; 
vamos a activar otro en el estado 
Delta Amacuro, otro en el estado 
Monagas, tres en La Guaira, dos en 
el Lago de Valencia y estos suman 
15 cuadrantes de paz marítimos y 
lacustres que vamos a tener activa-
dos para fortalecer el vértice de esa 
defensa territorial en las costas y en 
los ríos de nuestra patria.

También lo más importante yo 
digo en el día de hoy vamos a ac-
tivar una aplicación, mi Coman-
dante.

Presidente Nicolás Maduro 
Eso es muy importante, vamos a 
activar una aplicación, la llaman 
APP, atención pues porque las APP 
son cosas de este mundo, del nue-
vo mundo Tareck ¿Tú sabes aplicar 
APP? Yo creo que no, tenemos la 
misma edad, 58 años, bueno yo he 
ido aprendiendo me han ido en-
señando los  nietos y las nietas me 
han enseñado a aplicar las APP, a 
bajar las APP al celular, verdad, 
pero yo siempre e insisto que los 
cuadrantes de paz han arrancado 
y deben funcionar muy bien con el 
teléfono directo, verdad, con el telé-
fono directo; la llamada al teléfono, 
verdad, en mi cuadrante de paz, si 
yo estoy en mi cuadrante de paz de 
la parroquia San Pedro, ante Santa 
Rosalía, cuando yo nací esa zona 
era Santa Rosalía, si yo voy aplicar, 
bueno o tengo mi teléfono y puedo 
llamar a la hora que sea para repor-
tar, miren, por aquí hay una perso-
na encaramándose en un edificio 
para robar, se mueve el cuadrante 
de paz, miren por aquí hay un tipo 
raro dándole vuelta a los carros 
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por acá, miren yo voy saliendo de 
una reunión social en San Bernar-
dino, voy para mi casa que queda 
en tal sitio, San Pedro, ¡pim, pum, 
pa!, bueno adelante, lo protegemos 
y cuando entro a mi cuadrante de 
paz estoy protegido; eso ha sido el 
ideal fundamental del funciona-
miento ciudadano del cuadrante 
de paz para que los venezolanos y 
las venezolanas se sienta protegidos 
en todo el territorio nacional, cua-
drantes de paz urbanos, cuadrantes 
de paz rurales, pero además de la 
insistencia de que funcionen bien la 
articulación policial, militar y la ar-
ticulación del poder popular a tra-
vés de estos sistemas de cuadrantes 
de paz  hoy vamos a comenzar a 
bajar una aplicación, vicepresiden-
ta de seguridad ciudadana.

Vicepresidenta sectorial de 
Seguridad Ciudadana, Carmen 
Meléndez Sí mi Comandante, una 
aplicación que vamos a comenzar 
por Caracas, Caracas tiene 121 cua-
drantes de paz.

Presidente Nicolás Maduro 
121 cuadrantes de paz, correcto.

Vicepresidenta sectorial de Se-
guridad Ciudadana, Carmen Me-
léndez El estado La Guaira tiene 30 
cuadrantes de paz.

Presidente Nicolás Maduro 
Correcto.

Vicepresidenta sectorial de Se-
guridad Ciudadana, Carmen Me-
léndez El Estado Miranda vamos 
activar hoy la aplicación en los 50 
cuadrantes de paz  priorizado del 
estado Miranda.

Presidente Nicolás Maduro 
Correcto y ¿dónde está el gober-
nador de Miranda que no lo veo? 
No lo invitaron, tenían que invitar-
lo, continuar.

Vicepresidenta sectorial de 
Seguridad Ciudadana, Carmen 
Meléndez Vamos activar 201 cua-
drantes de paz de estos tres estados 
más los 15 cuadrantes de paz  marí-
timos, ya están equipados.

Presidente Nicolás Maduro 
Correcto.

Vicepresidenta sectorial de Se-
guridad Ciudadana, Carmen Me-
léndez Tienen el teléfono a partir 
de hoy, después que se haga este 
lanzamiento, lo podemos ver en 
pantalla, lo podemos ver en cada 
una…

Presidente Nicolás Madu-
ro ¿Estamos conectados ver-
dad? A través de los sistemas de 
video-conferencias.

Vicepresidenta sectorial de Se-
guridad Ciudadana, Carmen Me-
léndez  También.

Presidente Nicolás Maduro 
¿Con quién estamos conectados 
allí en este sistema de videoconfe-
rencias?

Vicepresidenta sectorial de Se-
guridad Ciudadana, Carmen Me-
léndez Estamos conectados con los 
24 estados y con los comisionados 
de la Gran Misión Cuadrantes de 
Paz  y todos los que conforman las 
23 instituciones que conforman el 
frente preventivo en cada estado de 
Venezuela.

Presidente Nicolás Maduro 
Bueno, mi saludo y mi aplauso a 
todo este personal a lo largo y an-
cho del país, en Mérida, Anzoáte-
gui, Nueva Esparta, Delta Amacu-
ro, Apure, Zulia, Barinas, Táchira, 
Falcón, Portuguesa, Carabobo, 
Bolívar, Maracay, allá Yaracuy y 
Aragua, Barinas, Cojedes, Amazo-
nas, Lara, La Guaira, Miranda etc., 
etc., allá están, muy importante, es 
un equipo en un estado funcionan-
do, un Estado de verdad, un Estado 
democrático de derecho y de justi-
cia, en la medida que los cuadrantes 
de paz  funcionen de verdad prote-
gemos a la familia, protegemos al 
ciudadano, a la ciudadana, pero 
está funcionando, usted almirante 
en jefe que es un teórico del Estado, 
almirante en jefe es un estudioso 
de la guerra y de la paz del Estado, 
mientras el cuadrante de paz  llega 
a donde tiene que llegar y funciona, 
está funcionando el nuevo Estado 
de derecho y de justicia que decía-
mos ayer, comenzó a construir 
nuestro comandante Chávez hace 
22 años exactamente, un nuevo Es-
tado democrático, un nuevo Esta-
do de derecho, un nuevo Estado de 
justicia, un nuevo Estado social.

El doctor Williams Tarek Saab, 
flamante y gran Fiscal de la Repú-
blica, el fiscal de la justicia estuvo, 
fue elegido constituyente por el 
voto popular para 1999 y  él pue-
de recordar hace 21 año como esto 
era un sueño irrealizable y hoy lo 
estamos construyendo y haciendo 
realidad el Estado social de dere-
cho, de justicia, el Estado de dere-
cho, el Estado de igualdad. Vamos 
a ver rápidamente, en Caracas va-
mos  a ver la aplicación de la nueva 
APP de las cuadrantes de paz, todo 
esto Alfredo Nazaret, está llegando 
Ernesto Villegas de slide, quieto en 
la goma Ernesto Villegas, quieto. 
Ernesto Villegas, hoy ministro de 
Cultura, acudió a la primera jorna-
da de interpelación que le hizo la 
Comisión de Cultura de la Asam-
blea Nacional, salió ileso, todos los 
huesos en su lugar, allí recibió pre-
guntas, criticas, propuestas y, bue-
no quedaron con un plan de trabajo 
entre la Comisión de Cultura de la 
Asamblea Nacional y el Ministerio 
del Poder Popular para la Cultu-
ra, Ernesto Villegas; igualmente el 
ministro de Relaciones Exteriores, 
el canciller Jorge Arreaza, acudió 
con todo su equipo a la Comisión 
de Política Exterior presidida por el 
diputado opositor Timoteo Zam-
brano, igualmente estuvieron cua-
tro horas respondiendo pregunta 
a pregunta, como debe ser, yo lo 
pedí y empezamos a hacerlo, jor-
nadas de interpelación intensas de 
la Asamblea Nacional, los felicito, 
valga el comentario.

Bueno, hablando de cuadrantes 
de paz, hablando de la aplicación 
APP, de todas sus posibilidades y 
oportunidades a los ciudadanos, hay 
que explicarlo bien Alfred Nazaret, 
bueno agarre ahí el micrófono.

Vicepresidenta sectorial de 
Seguridad Ciudadana, Carmen 
Meléndez Tenemos un video cómo 
se explica la activación de esta apli-
cación para que todo el mundo lo 
conozca de aquí de Venezuela para 
el mundo Comandante.

Presidente Nicolás Maduro 
Bueno, ¿quieren ver el video de la 
aplicación APP, verdad? Vamos a 
sacarlo en todas mis redes sociales, 
espero que no me censuren Twit-
ter, Tik Tok, Facebook que se la pa-

san censurándome, videos que son 
para el bienestar del pueblo, envi-
diosos, mezquinos, egoístas, abusa-
dores, vamos a ver este video por el 
bien de la República, por el bien de 
la Patria, las nuevas instituciones 
democráticas del estado de justicia, 
de libertad, de igualdad. Adelante.

[Proyección de video]

Locutor en off La Gran Misión 
Cuadrantes de Paz ha creado una 
nueva aplicación para que puedas 
hacer denuncias y reportar cual-
quier incidente de manera confi-
dencial y gratuita.

Usarla es muy fácil. Solo con 
instalar la aplicación Cuadrantes 
de Paz en tu dispositivo móvil po-
drás comunicarte con tu cuadrante 
desde cualquier lugar el territorio 
nacional.

Al generar un reporte, los fun-
cionarios y funcionarias de los ór-
ganos de seguridad ciudadana y 
castrenses, pertenecientes a tu cua-
drante, tendrán su dispositivo mó-
vil para la recepción de llamadas y 
denuncias a través de la aplicación 
Cuadrantes de Paz, permitiendo 
accionar inmediatamente desde el 
ámbito de la incidencia reportada.

Aplicación móvil Cuadrantes de 
Paz, enlázate con la seguridad.

[Fin de video]
 
Presidente Nicolás Maduro En-

lázate con la seguridad. Excelente.

Bueno, por eso le decía a Alfred 
Nazaret, tenemos tremendo traba-
jo, todos los días sale mucho tra-
bajo, y todo hay que asumirlos en 
tiempo real, todo hay que asumirlo.

El comandante Chávez siem-
pre me decía: “Nicolás, una revo-
lución tiene tal velocidad, que hay 
que asumir en la marcha todas las 
tareas que surjan. ¿Tú sabes que es 
en la marcha, Nicolás?, me decía el 
comandante Chávez.

Y yo le decía: “Bueno, como 
vaya viniendo vamos viendo”.

Me decía: “No, Nicolás, en la 
marcha es un concepto militar”, Pa-
drino, sobre la marcha. Tú estás en 
la guerra, estás en el terreno y sobre 
la marcha te surgen necesidades lo-
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gísticas, nuevas ideas, nuevas tácti-
cas, nuevas formas de operación y 
sobre la marcha vas construyendo, 
resolviendo y vas creando las nue-
vas situaciones, sobre la marcha, 
Alfred Nazaret, Alfred Nazaret, el 
coleta de Venezuela, el Pablo Igle-
sias de Venezuela Alfred Nazaret, 
es hermano menor de Pablo Igle-
sias, no lo queríamos decir, pero es 
el hermano menor de Pablo Igle-
sias, ministro de Comunicación, 
poeta, buen poeta, le compite cer-
cano, cercano al poeta de la patria, 
a Tarek William Saab, dos poetas 
miren, los poetas gobernando, qué 
cosa tan buena, entonces fíjense us-
tedes, tenemos una tremenda tarea 
comunicacional y esta tarea comu-
nicacional, ahí tienes a Ernesto Vi-
llegas, que es parte de tu vicepresi-
dencia, esta tarea comunicacional 
es bonita porque es una tarea para 
motivar para la paz, para la segu-
ridad, es una tarea para motivar al 
ciudadano en su parroquia, en su 
comunidad, en su barrio, en su ur-
banismo, es una tarea para articular 
al poder popular en una tarea fun-
damental, la seguridad interna, la 
paz ciudadana, la seguridad, la lu-

cha contra el delito, ah, ¿queremos 
paz y seguridad? Consolidemos los  
cuadrantes de paz. Vámonos don-
de está Érika Farías en Antímano, 
en la Calle Real de Antímano, be-
lla Antímano, histórica Antímano, 
centenaria parroquia Antímano, 
allá están con José Valentín Her-
nández, jefe de operaciones de la 
Policía Nacional Bolivariana, están 
con el compañero Fernando Ro-
dríguez, responsable del cuadrante 
de paz  de la Parroquia Antímano, 
el número 06, están con Carmen 
Farfán, comisionada de seguridad 
de la parroquia, de los Farfán que 
lucharon en la Guerra Federal con 
Zamora; está con Ingrid Gonzá-
lez, del puesto de comando de la 
parroquia, está con Álvaro Reyes, 
responsable del eje, tremendo tra-
bajo, duro trabajo, difícil trabajo, 
pero hermoso trabajo, vamos a 
darle el pase Érika, tú eres una es-
trella de la comunicación, siempre 
te veo, vamos a darle el pase para 
mostrar toda la dotación, todos los 
requerimientos, la logística para el 
fortalecimiento del cuadrante de 
paz , estamos entregando hoy nue-
va dotación de los cuadrantes de 

paz,  en los 201 cuadrantes de paz 
de estas tres entidades federales, 
este año tenemos como meta pasar 
de 201 cuadrantes de paz en esta 
región capital a 311 cuadrantes de 
paz, quiere decir que vamos a se-
guir especificando en el territorio 
con mayor precisión los cuadrantes 
de paz. Érika Farías, muestra la do-
tación, muestra los planes de forta-
lecimiento conversaíto y muestra 
cómo es la aplicación de la APP 
desde Antímano. Adelante.

Alcaldesa del Municipio Boli-
variano Libertador, Érika Farías 
Efectivamente Presidente, estamos 
en la parroquia Antímano, una de 
las parroquias más chavistas de Ve-
nezuela, en compañía, como usted 
bien lo decía de funcionarios comi-
sionados de la Policía Nacional Bo-
livariana, pero también del poder 
popular, de nuestra fuerza revolu-
cionaria que hace vida acá en esta 
parroquia. Hoy somos parte de la 
consolidación de una de las estrate-
gias, es decir, de una las estrategias, 
de las políticas más importantes de 
la revolución bolivariana ha creado, 
presidente, para crear elementos 

que son fundamentales para la es-
tabilidad política y social de nues-
tro proceso revolucionario como lo 
es cuadrantes de paz, cuadrantes de 
paz que se han construido y se si-
guen construyendo y fortaleciendo 
precisamente para todo lo que tie-
ne que ver con la prevención, pero 
también por la lucha contra la vio-
lencia en sus distintas manifestacio-
nes y para el vínculo que eso, como 
usted lo decía, es muy importante 
presidente, para el vínculo con las 
organizaciones del  poder popular 
en el territorio, juntos como usted 
nos ha enseñado garantizar la paz, 
garantizar la paz en cada una de 
nuestras comunidades.

Hoy aquí estamos en presencia 
de un conjunto de insumos que, 
bueno, son parte de este proceso 
de consolidación de los cuadrantes 
de paz, 121 cuadrantes de paz que 
hay en la ciudad de Caracas, usted 
puede ver acá están los chalecos 
de seguridad, están algunos insu-
mos como cauchos, monos, bate-
rías para los vehículos que forman 
parte del equipamiento de los cua-
drantes de paz  y los teléfonos An-
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droide como se les dice, Android, 
para poder no solo descargar sino 
utilizar es aplicación que nos va a 
permitir establecer una interco-
nexión en tiempo real con la Sala 
V-911 para reportar incidencias en 
nuestras comunidades, pero tam-
bién para reportar todo lo que es 
el plan contra el Covid y además 
para reportar todo lo que tiene que 
ver con los servicios y el funciona-
miento en nuestra comunidad.

Este es un esfuerzo Presidente 
que articula en el territorio toda la 
fuerza de la revolución para garan-
tizar un elemento tan importante 
como lo es la paz y la seguridad 
ciudadana. Aquí está la compañera 
responsable del cuadrante, aquí es-
tán los compañeros de la cuadrilla 
de paz de nuestro Partido Socialista 
Unido de Venezuela, de la organi-
zación popular de la parroquia y te-
nemos a la compañera responsable, 
Laura Núñez se llama ella, Laura 
que es la que va a demostrarnos, ven 
por acá Laura, conversaíto como 
dice el Presidente; Laura Núñez , 
Presidente, es la responsable del 
cuadrante de paz número 6 de la 
Parroquia Antímano, ella  tiene en 
sus manos el teléfono, el dispositi-
vo celular con la aplicación que nos 
va a permitir, como ya yo le decía, 
usted bien lo sabe, no sólo reportar 
incidencias con relación a situa-
ciones de seguridad sino también 
articular, a través de la sala V-911 
lo que tiene que ver con el asunto 
de los servicios sino también con el 
plan que estamos desplegando  en 
nuestra ciudad para prevenir y con-
trarrestar el efecto del Covid  19.

Laura, sería muy bueno que tú 
le expliques brevemente cómo fun-
ciona la aplicación que se va a acti-
var a partir de este momento en los 
121 cuadrantes de paz de la ciudad 
de Caracas, para garantizar este ex-
traordinario plan, esta estrategia 
tan importante para la vida y para 
la paz de nuestro pueblo.

Laura.

Responsable del Cuadrante de 
Paz Nro. 6 de la Parroquia Antí-
mano, Laura Núñez Muy buenas 
tardes, señor presidente. Con la 
nueva aplicación APP se recibe la 
llamada telefónica o la denuncia 

por la aplicación. Al cual llega in-
mediatamente la información y se 
le da respuesta.

Alcaldesa del Municipio Boli-
variano Libertador, Érika Farías 
Es importante mencionar, Presi-
dente, que además el cuadrante de 
paz está articulado con cada una de 
las organizaciones que hay aquí. En 
este sector hay cuatro comunas, 26 
comunidades que están distribui-
das en 143 calles y un conjunto de 
elementos que constituyen la fuer-
za organizativa de nuestro proceso 
y que se suma a toda esta estrategia.

Si tiene alguna pregunta, Pre-
sidente, o alguna información que 
debamos darle desde aquí.

Presidente Nicolás Maduro Es 
importante todo lo que ustedes le 
han informado al pueblo, y es una 
de las tareas del liderazgo que ha-
blaba yo con todos los gobernado-
res, gobernadoras, los protectores 
de los estados, la alcaldesa de Ca-
racas, el jefe de Gobierno Nahum 
Fernández. Y les digo a todos los 
líderes y lideresas.

Y es cuando les digo, por ejem-
plo, a la ministra del Poder Popular 
para Interior, Justicia y Paz, nuestra 
almirante en jefe, la ministra del 
Poder Popular, es cuando nosotros 
convertimos en Poder Popular los 
ministerios.

Se dan cuenta un nuevo Estado 
rumbo al socialismo, ese es el Es-
tado rumbo al socialismo nuestro, 
lo demás es puro gamelote, compa-
dre, lo demás es puro dogma chim-
bo que nunca logró aplicarse ni 
lograrse. Lo nuestro es teoría revo-
lucionaria para la práctica revolu-
cionaria, como decía el gran Vladi-
mir Ilich Ulianov, Lenín, verdadera 
teoría revolucionaria.

Ernesto, es verdadera teoría le-
ninista revolucionaria. La teoría 
revolucionaria, los ministerios del 
Poder Popular tienen que ser del 
Poder Popular. Todos, todos, mi-
nisterios del pueblo para el pueblo 
y con el pueblo. Y la forma de ser 
Ministerio del Poder Popular para 
Interior, Justicia y Paz es con los 
cuadrantes de paz, es encontrán-
donos con todos estos líderes po-
pulares, con los líderes vecinales; 

es encontrándonos con los conse-
jos comunales, con los CLAP, con 
las UBCh, encontrándonos con el 
hombre y mujer de a pie y articu-
lándonos.

Precisamente aquí decíamos, 
usar todos los métodos tecnoló-
gicos, todas las innovaciones co-
municacionales para incrementar 
el contacto, la relación y la acción 
conjunta entre los organismos de 
seguridad ciudadana, los organis-
mos policiales, el Ministerio de In-
terior, Justicia y Paz y el pueblo de 
Venezuela para el gran objetivo de 
la paz interna, de la seguridad in-
terna. Venezuela debe ser un país 
libre de todas estas alimañas y de 
todas estas cosas.

Qué cosa más bonita, qué es vi-
vir en paz. ¿A quien le gusta vivir 
en la zozobra? ¿Ah? A los sociópa-
tas, a los sicópatas. Pero la natura-
leza primigenia humana es vivir en 
paz y vivir en hermandad con los 
semejantes. Amaos los unos a los 
otros. ¿O no?

Dice nuestro Señor Jesucristo, 
pero también dice Muhammad, 
el gran profeta de Alá, ¿ah? Salam 
aleikum. Dicen los profetas que ha 
habido, dicen todas las religiones, 
vivir en amor, amar los unos a los 
otros.

Ahora, pero en una sociedad 
capitalista que descompuso todo a 
nivel mundial, que desconfiguró, 
el capitalismo destruyó la natura-
leza humana, ahora el socialismo 
estamos reconstruyendo la esencia 
humana. ¿Se dan cuenta? Estamos 
reconstruyendo la esencia humana. 
Y la sociedad tiene que lograr la 
paz, la tranquilidad y la seguridad 
absoluta, y la justicia, y la justicia. 
Sin justicia nunca habrá paz.

Erika Farías, síguele mostrando 
a nuestro pueblo un cuadrante de 
paz el 6 de esa zona de Antímano, 
su funcionamiento, y sobre todo 
esta aplicación de la APP para que 
funcionen todas las formas, los me-
canismos de protección al pueblo.

Adelante Érika.

Alcaldesa del Municipio Boli-
variano Libertador, Érika Farías 

Y queremos destacar que mientras 
usted conversaba, ya nuestra fun-
cionaria Laura Núñez recibió una 
llamada de parte de algún miembro 
de la comunidad, que seguramente 
estaba probando [sonríe], a lo me-
jor nos está viendo y seguramente 
estaba probando efectivamente el 
sistema, este mecanismo formida-
ble que nos va a permitir poder re-
portar, poder reportar incidencias 
con relación a todos los vértices 
que usted ha planteado.

Por ejemplo, la gestión de ries-
go, incidencias con relación a todo 
lo que tiene que ver con el buen 
funcionamiento de las ordenanzas 
y de todo lo que es la convivencia 
ciudadana. Incidencias que tienen 
que ver con el desarrollo del plan, 
por ejemplo, que se está llevando 
para garantizar los servicios a nues-
tro pueblo, pero también inciden-
cias que tienen que ver con todo 
el esfuerzo que como país estamos 
haciendo para prevenir y para con-
trarrestar todos los efectos de la 
pandemia del Covid-19.

Es una relación directa entre las 
cuadrillas de paz, entre el cuadran-
te de paz, los consejos comunales, 
las comunas, las misiones, como 
Somos Venezuela. El conjunto de 
organizaciones, nuestro partido, en 
fin, es un esfuerzo.

Yo de verdad quiero significarlo, 
Presidente, y por eso lo digo es una 
estrategia formidable para garan-
tizar la vida, para garantizar todos 
los mecanismos de prevención y 
para seguir, pues, al lado del pue-
blo, como usted lo ha dicho, junto 
al pueblo, siempre al lado del pue-
blo, resolviendo los problemas, es-
tableciendo una comunicación efi-
ciente y reportando las cosas hacia 
nuestros organismos de seguridad 
y en general al gobierno para seguir 
fortaleciendo la revolución y seguir 
venciendo, que es el objetivo que 
los revolucionarios y las revolu-
cionarias tenemos: Vencer, vencer, 
vencer con nuestro proyecto, con 
usted al mando y con nuestro pue-
blo y nuestro gobierno organizado 
en ese objetivo.

Adelante, Presidente.

Presidente Nicolás Maduro 
Correcto.

Bueno, estamos en tiempo real, 
estamos en vivo y directo, ¿verdad? 
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Bueno, le agradezco a ese vecino 
de Antímano, que llamó en tiempo 
real. Son las 5 y 52 de la tarde de 
hoy 3 de febrero, día donde nuestro 
Gran Mariscal de Ayacucho cum-
ple 226 años. Un gran aplauso a la 
memoria eterna, al espíritu inmor-
tal del Gran Mariscal de Ayacucho 
Antonio José de Sucre.

¡Que viva el Gran Mariscal de 
Ayacucho!

Asistentes ¡Que viva! [aplau-
sos].

Presidente Nicolás Maduro 
Tres de febrero, febrero rebelde, fe-
brero revolucionario.

Bueno, los cuadrantes de paz 
tienen que ser los epicentros de la 
protección, la atención y la colabo-
ración con nuestro pueblo en cada 
comunidad. Oído, oído. Frente a 
las bandas delictivas, a las conspi-
raciones se impone la inteligencia 
popular y el despliegue inteligente 
de nuestra fuerza en tiempo real.

Sobre todo en este tiempo del 7 
+ 7, estábamos en los siete días de 
la cuarentena radical, ¿verdad Pa-
drino? Va bastante bien la cuaren-

tena radical. Venezuela da ejem-
plo al mundo, eso no lo dicen los 
medios, no lo dicen, no lo dicen 
doctor Maikel, doctor Tarek, doc-
tor Ruiz, no lo dicen. En el mundo 
silencian a Venezuela.

Y cuando sacamos algo tan po-
sitivo como el Carvativir, nos cen-
suran o se burlan. Es una campaña 
permanente contra la paz, la tran-
quilidad psicológica, política, insti-
tucional de un país entero. Pero no 
saben que los venezolanos somos 
candela con burundanga y lo que 
vamos es pa’lante, compadre, no 
nos para nada, no nos para nadie, 
ni campaña, ni burla, ni guerra psi-
cológica. Lo que vamos es pa’lante 
trabajando todos los días en todos 
los frentes de batalla. Cada quien 
cumpliendo su frente de batalla, 
cada quien cumpliendo.

En el caso de la nueva norma-
lidad, los cuadrantes de paz sirven 
para detectar junto a las brigadas 
médicas los casos de Covid-19, lo 
recordaba con el general en jefe 
Padrino, ¿verdad? Si usted tiene 
una persona… Mire, si usted ape-
nas se siente mal, como estamos en 
tiempo de coronavirus, usted llama 
al cuadrante de paz más cercano, 

es una de las vías, y el cuadran-
te de paz en tiempo real tiene que 
mandar, hacerle el PCR, la aten-
ción médica sin demora de ningún 
tipo. Con toda su bioseguridad. Y 
si se confirma que la persona que 
llamó tiene coronavirus, inmedia-
tamente trasladarlo, trasladarlo a 
algún lugar, sea un hospital, CDI 
o algún hotel hospitalario para su 
tratamiento, de acuerdo al nivel de 
coronavirus que tenga. Así que los 
cuadrantes de paz.

Yo le pedí a la almirante en jefe, 
ministra del Poder Popular para 
Interior de Justicia y vicepresidenta 
de Seguridad Ciudadana, que aquí 
en la pantalla del 911 le explique 
a nuestro pueblo cómo es que se 
mueve el 911, cómo hemos venido 
construyendo un sistema del más 
alto nivel tecnológico del mundo 
para garantizar esta política de la 
Gran Misión Cuadrantes de Paz.

Es algo maravilloso, se los digo, 
muy motivante. Aquí todos tienen 
que sentirse atraídos, motivados, 
energizados para fortalecer los cua-
drantes de paz con cada vez mayor 
empeño a partir de hoy.

Adelante, ministra. Vamos a 
mostrarle a nuestro pueblo desde la 
pantalla tecnológica del 911, cómo 
se mueven los cuadrantes de paz. 
Adelante.

Vicepresidenta sectorial de Se-
guridad Ciudadana, Carmen Me-
léndez Gracias, a mi Comandante 
en Jefe.

Aquí tenemos las pantallas del 
911, VEN-911, al ciudadano llamar 
al cuadrante de paz inmediatamen-
te se está viendo en la pantalla, aquí 
vemos un mapa de toda Caracas, 
los 121 cuadrantes de paz de Cara-
cas los está viendo el VEN-911. Y 
después que hace la llamada se va 
monitoreando, interactuando.

Vamos a ver la incidencia de 
las llamadas, las llamadas, los in-
tentos de llamadas, los mensajes, 
como puede enviar cada ciudadano 
cuando tenga una incidencia, las 
diferentes incidencias que ocurran 
en la comunidad.

Desde el VEN-911 vamos a es-
tar monitoreando. Aquí hay llama-
das de Carabobo, todavía no está 
activado en Carabobo, pero vamos 
para allá, vamos cada semana a ac-
tivar esta aplicación en todos los 
estados del país. Podemos ver allí 
que están intentando llamar, con 
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varias incidencias, aquí tenemos la 
descripción, la dirección de donde 
están llamando y aquí en pantalla 
se van viendo todas las llamadas 
y se están monitoreando desde el 
VEN-911.

Presidente Nicolás Maduro 
Todo este sistema tecnológico, al-
mirante en jefa, ministra, vicepresi-
denta de Seguridad, todo este siste-
ma tecnológico, del mayor avance 
tecnológico, es made in Venezuela, 
hecho por esta juventud, por estos 
muchachos. Miren, esta mucha-
chada, esta juventud, muchachas y 
muchachos que integrados al 911 
cumplen una función vital para la 
seguridad del país.

Ahora vámonos, fíjense ustedes, 
de los cuadrantes de paz territoria-
les que tenemos en todo el país, y 
vamos a seguir nosotros constru-
yendo, creando, vámonos a lo que 
es la activación, hoy 3 de febrero, de 
los cuadrantes de paz de los mares 
venezolanos.

Vicepresidenta sectorial de Se-
guridad Ciudadana, Carmen Me-
léndez Los cuadrantes de paz acuá-
ticos, por el mar, el río.

Presidente Nicolás Maduro Los 
cuadrantes de paz acuáticos.

Bueno, fue a nivel del agua que 
paramos, la incursión del 3 de 
mayo, la llamada Operación Ge-
deón, que le cayó encima la Opera-
ción Negro Primero, aplastamiento 
del enemigo; Negro Primero, aplas-
tamiento del enemigo, 3 de mayo 
del año pasado.

Ahora, a partir de ahí a mí se me 
ocurrió la idea, con el apoyo del Mi-
nisterio, de crear los cuadrantes de 
paz acuáticos, para combatir el nar-
cotráfico, para combatir cualquier 
incursión marítima, para comba-
tir el tráfico y el contrabando, para 
combatir la trata de personas, para 
combatir las mafias a nivel de todos 
los estados del país.

Hoy iniciamos activando los 
cuadrantes de paz acuáticos del es-
tado Sucre. Vamos a darle el pase al 
compañero Edwin Rojas, goberna-
dor del estado Sucre.

Adelante, Edwin.

Gobernador del estado Sucre, 
Edwin Rojas Muchas gracias, pre-
sidente Nicolás Maduro.

Desde Güiria, Municipio Valdez 
del estado Sucre, lo más oriental de 
Venezuela, nos encontramos en la 
Gran Misión Cuadrantes de Paz, 
activando ocho nuevos cuadrantes 
marítimos para garantizar la se-
guridad, la paz, la tranquilidad de 
nuestras costas y de nuestro pueblo, 
en compañía del director nacional 
de la Policía Nacional Bolivaria-
na, general de división Elio Estra-
da; del comandante de la ZODI 53 
Terrestre, general Bravo Parra; del 
contralmirante Róger Chacín, que 
es el comandante de la ZODI Marí-
tima Atlántica; y, bueno de nuestro 
alcalde Ander Charles, de Güiria, 
en unión civicomilitar-policial.

En el estado Sucre, presidente 
Nicolás Maduro, tenemos 64 cua-
drantes, y con estos que se acti-
van hoy llegamos a 74 cuadrantes, 
que vienen a buscar la protección 
de nuestro pueblo, la vigilancia de 
nuestras playas y costas, y por su-
puesto garantizar la soberanía y la 
defensa de la patria.

Voy a dejar con usted al general 
de división, director de la Policía 
Nacional Bolivariana, porque hoy 
estamos en embarcaciones de la 
Policía Nacional Bolivariana, que 
se quedan acá en Sucre para ayudar 
a nuestro pueblo en coadyuvar a la 
paz, la tranquilidad y a nuestra se-
guridad.

Adelante.

Director nacional de la Policía 
Nacional Bolivariana, Elio Estra-
da ¡Chávez Vive, mi Comandante 
en Jefe! Dándole cumplimiento al 
vértice 4 de la Gran Misión Cua-
drantes de Paz sobre el fortaleci-
miento de la Policía Nacional Bo-
livariana, aquí vamos a inaugurar 
13 cuadrantes de paz, 6 cuadrantes 
acá en el estado Sucre, que estarán 
en Güiria, en Carúpano y en Cha-
cupata, un cuadrante de paz en Pe-
dernales, en el estado Delta Ama-
curo; un cuadrante de paz en la 
playa El Santo del estado Monagas, 
dos cuadrantes de paz en el lago de 
Valencia y tres cuadrantes de paz 
en el estado La Guaira, dando así 
cumplimiento el cuadrante número 
2 de esta Gran Misión Cuadrantes 

de Paz, para librar la lucha contra el 
tráfico de sustancias estupefacien-
tes y psicotrópicas, contra la delin-
cuencia organizada, el terrorismo y 
la corrupción.

Le doy la palabra al contralmi-
rante Róger Chacín, comandante 
de la ZODI Marítima Insular At-
lántica.

Comandante de la ZODI Ma-
rítima Insular Atlántica, Róger 
Chacín ¡Chávez vive, mi Coman-
dante en Jefe! Aquí nos encontra-
mos el Comando de Zona Opera-
tiva de Defensa Integral Marítima 
Atlántica Oriental y con las uni-
dades de la Armada. Aquí pode-
mos ver la Unidad Gold Charly 
24, el Guardacostas 24 Hugo Ra-
fael Chávez Frías, dándole honor a 
nuestro insigne comandante eterno 
Hugo Rafael Chávez Frías.

Nos encontramos en este cua-
drante de paz, mi Comandante, so-
mos garantes y tenemos la respon-
sabilidad de dos cuadrantes de paz 
al norte de la Península de Paria, 
donde garantizaremos seguridad, 
paz y soberanía en nuestros espa-
cios acuáticos, mi Comandante en 
Jefe.

Gobernador del estado Sucre, 
Edwin Rojas Bueno, presidente 
Nicolás Maduro, aquí estamos en 
el medio de esta costa con un pa-
trullero de la Armada Bolivariana, 
la soberanía, la seguridad estratégi-
ca de la nación y en estas patrullas 
marítimas de la Policía Nacional 
Bolivariana para la seguridad ciu-
dadana de nuestras playas, de nues-
tro pueblo, y esa protección que 
usted busca del pueblo venezolano 
a través de esta Gran Misión Cua-
drantes de Paz.

Desde Sucre, donde hemos re-
ducido en más de 30 por ciento el 
delito de homicidios y los delitos 
generales en los últimos tres años 
de manera consecutiva, nosotros 
despedimos, en compañía de estos 
generales patriotas, comandante de 
ZODI, Bravo Parra; Comandante 
de ZODI Atlántica, Róger Chacín; 
el director de la Policía Nacional y 
nuestro alcalde; el liderazgo civico-
militar-policial para la defensa y la 
protección de la patria y de nuestro 
pueblo.

Desde acá decimaos: ¡Leales 
siempre!

Asistentes ¡Traidores nunca! 

Gobernador del estado Sucre, 
Edwin Rojas Que viva la Misión 
Cuadrantes de Paz.

Asistentes ¡Que vivaaa!

Gobernador del estado Sucre, 
Edwin Rojas ¡Que viva Venezuela!

Asistentes ¡Que vivaaa!

Gobernador del estado Sucre, 
Edwin Rojas ¡Que viva el presiden-
te Nicolás Maduro!

Asistentes ¡Que vivaaa!

Presidente Nicolás Maduro 
¡Que viva el estado Sucre y el orien-
te del país! Tenemos que proteger 
esas aguas cada vez más, y todas 
las aguas del país, todo el fren-
te Caribe, todo el frente Atlántico 
venezolano protegerlo, proteger-
lo, en una permanente operación 
civicomilitar-policial combinada, 
muy importante. Estas cosas nunca 
se habían hecho en el país, la com-
binación perfecta en el agua, en el 
aire y en la inteligencia terrestre. Si 
usted quiere saber haga inteligen-
cia para saber en toda esa zona de 
la costa que mira al Atlántico, que 
mira a Trinidad. Toda esa costa, 
bueno, bastante dinero ha inver-
tido el narcotráfico, las mafias de 
trata de persona. Ahí es donde te-
nemos que mandar la inteligencia 
de la Guardia, el Dgcim, el Sebin, el 
Cicpc, y buscar, buscar a los mafio-
sos, capturarlos, desmembrar todas 
las mafias y bandas siempre muy 
vinculados a la ultraderecha trum-
pista-guaidocista, los inyecta con 
dólares, les inyecta dólares allá para 
promover la trata de personas, el 
narcotráfico y muchos delitos más. 
Así que tenemos que ir en ofensiva, 
con espíritu de ofensiva contra las 
mafias de trata de personas, contra 
el narcotráfico, por la seguridad de 
nuestro país.

Hoy hemos activado 15 Cua-
drantes de Paz Acuáticos, el inicio 
de operaciones se ha realizado de 
manera simultánea en 6 estados, 
8 Cuadrantes de Paz del estado 
Sucre, 2 del Lago de Valencia en-
tre Carabobo y Aragua, 1 en Delta 
Amacuro, 1 en el estado Monagas, 



 9 

y 3 Cuadrantes de Paz aquí en el 
estado La Guaira, con la vista de 
Naiguatá, de Guaicamacuto, de 
Pariata. Se hizo la dotación de lan-
chas pertenecientes al Cuerpo de 
Policía Nacional Bolivariana, hay 
que seguir invirtiendo en lanchas, 
en lanchas rápidas, ya sabes por 
dónde Padrino, tú sabes, tú lo sabes 
todo, aquello, tú sabes, en béisbol 
se llama seña, bateo y corrido, línea 
entre 2, anotan 3 carreras. Ya sabe 
Padrino, las lanchas rápidas para 
los Cuadrantes de Paz, coordinen 
muy bien.

Con estos nuevos Cuadrantes 
de Paz Acuáticos llegamos a 48 es-
pacios acuáticos, teníamos 33, eso 
debe funcionar y debe, mira... Afor-
tunadamente la ministra es acuá-
tica porque es almirante en jefe, 
todos los días, en la agenda diaria 
uno tiene al activarse... Uno tiene 
una agenda al activarse, uno tiene 
una agenda al activarse, chequea 8, 
10 cosas, ¡pim, pim, pim, pim! Lo 
primero que tienes que activar en 
tu vida es cuadrantes de paz.

¿Cómo están hoy? ¿Qué ha pa-
sado? Novedades, movimiento. 
¿Por qué fallaron aquí? Cuidado 
por allá. Cuadrantes de Paz Acuáti-
cos, segundo,  ¿ves? Para que uste-
des vean cómo las cosas empiezan 
a funcionar cada vez mejor, paz, 
seguridad, justicia, bienestar para 
nuestro pueblo.

Bueno, fíjense ustedes este dato 
tan importante, me lo estaban pre-
guntando: ¿Cuántos Cuadrantes de 
Paz hay hoy en Venezuela? 2 mil 
384. Quiere decir que hay 2.384 
equipos civicomilitares populares, 
policiales articulados, son 2 mil 384 
órganos del Poder Popular del nue-
vo Socialismo Bolivariano. Ahí está 
el Socialismo Territorial para un 
tema concreto: la seguridad, en lo 
concreto pues, no es gamelote, no 
es socialismo del gamelote, es so-
cialismo de lo concreto, socialismo 
de lo real, socialismo de verdad en 
fase de construcción, sin dogmas 
inaplicables y con la creatividad 
bolivariana, zamorana, indoameri-
cana  chavista a flor de piel Ernesto 
Villegas, la creatividad compadre, 
2.384.

¿Tú sabías Ernesto que había 
2.384 Cuadrantes de Paz? No sabías, 
él dice que sí. Estamos abordando 
en este momento 320 municipios 
de los 335 del país, 701 parroquias 
de las más de 1.141 parroquias; está 
bien, casi el 70 por ciento Fiscal Ge-
neral. Y están 148 organismos del 
Estado nacional, del Estado estadal 
y del Estado municipal articulados. 
Esto es muy importante.

Ahora, hay algo muy importan-
te que yo hablé a principio, las Ca-
sas de Paz. Miren, cuántas cosas se 
pueden hacer con las Casas de Paz, 
y no hemos avanzado en las Casas 
de Paz. Yo soy  autocrítico, yo soy 
autocrítico, yo soy autocrítico, y es-
pero que todas las instituciones del 
Estado venezolanos seamos auto-
críticos y revisemos nuestra agenda 
estratégica, nuestra agenda progra-
mática, nuestra agenda táctica. 

Por qué no hemos avanzado 
en las Casas de Paz, cuando es 
una política recomendada desde 
hace muchos años en el Plan de 
la Patria, y es una política adopta-
da por los organismos de Nacio-

nes Unidas como recomendación 
fundamental.

Vámonos directamente a la Parro-
quia Sucre, Sucre, la Parroquia Sucre, 
Sucre, nuestra Parroquia Sucre, allá 
en Ciudad Caribia, la Ciudad Caribia 
de Numa Molina el padre del pue-
blo, el misionero de Cristo entre el 
pueblo, el padre Numa Molina. Qué 
bonito el trabajo que hace el padre 
Numa Molina en Ciudad Caribia, 
como enviado de Cristo, como pas-
tor del pueblo, qué bonito. De verdad 
o felicito padre Numa Molina; allá 
está en Ciudad Caribia el flamante 
jefe del Distrito Capital de Caracas, 
Nahum Fernández, siempre elegan-
te, Nahum Fernández, allá está con 
Alana Zuloaga viceministra de Polí-
tica Interior, Carlos Arboleda, vocero 
del Consejo Comunal Un sueño en 
revolución, Carlos, Carlitos; Víctor 
Peña del Tribunal Municipal Déci-
mo Segundo de Control, que bueno 
que un juez entre el pueblo. Wilson 
Peñaloza, Defensor Público Décimo 
segundo, para mostrar lo que me ha 
dicho Nahum es la reactivación de 
una Casa de Paz en Ciudad Caribia.
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Vamos a ver cómo es la expe-
riencia, díganmelo todo, lo bueno y 
lo malo. Adelante Nahum

Jefe de Gobierno del Distri-
to Capital, Nahum Fernández 
Sí, Presidente, aquí estamos pre-
cisamente en la Ciudad Caribia, 
un lugar que nuestro Presidente y 
comandante Hugo Chávez soñó, y 
que sin duda alguna comprende es-
tas montañas que están muy cerca-
nas a lo que es ese perímetro de la 
parroquia Sucre.

Hoy en este aniversario de nues-
tro Gran Mariscal Sucre, bueno, 
qué más regalo que llegar aquí a 
Ciudad Caribia y ver esta casa que 
de alguna manera estuvo en un 
momento funcionando, y que hoy 
la hemos nuevamente rehabilitado. 
Nuestra ministra Carmen Melén-
dez ha sido enfática en este ámbito 
de que retomemos lo que significan 
las Casas de Justicia y Paz, debido a 
que, bueno, hay problemas que son 
menores en nuestras comunidades 
Presidente, donde, bueno, ahori-
ta mismo en las estadísticas que 
tenemos nosotros, con respecto 
al Covid, hemos visto cómo se ha 
aumentado de manera incipiente 
lo que es la violencia intrafamiliar, 
donde, bueno, sujetos de repente 
que antes se la pasaban en la calle, 
ahora con los escenarios que hemos 
vivido de semanas radicales, enton-
ces tienen que estar en la casa, y en-
tonces asumen la violencia como 
una vía. Bueno, ahora tenemos una 
Casa de Justicia y Paz donde ellos 
pueden acudir.

Fíjese, en el discurso del 2016 
usted dice con respecto a este tema 
de las Casas que es algo importan-
tísimo, cómo se junta el Estado, el 
Estado este de Justicia y Paz donde 
el Ministerio de Interior y Justicia 
participa por el Ejecutivo, donde 
exactamente los Tribunales meno-
res, metropolitano participan por el 
Sistema Judicial, y donde también 
la Fiscalía, el Poder Moral también 
participan en esta Casa, activando 
el Estado desde esta dimensión. Yo 
incluso me llevo esto Presidente, a 
lo que usted también ha venido ha-
blando con respecto al tema de las 
Ciudades Comunales, de cómo el 
Estado se junta mi Presidente para 
hacer ¿verdad? Bueno, gobierno 
nuestra comunidad.

Aquí están 10 consejos comu-
nales que le mandan saludo, que 
se nos bajaron para acá. Aquí está 
un gentío que está viendo exacta-
mente esta transmisión en vivo. 
Hay un poco de niños aquí pero 
impresionante mi Presidente; esta-
mos hablando aquí de 3.553 fami-
lias; estamos hablando también mi 
Presidente de 17 mil habitantes que 
se conformaron exactamente en 
consejos comunales. Ahí están los 
niños que se han acercado, felices 
pues, porque este espacio comienza 
a formar parte de esta vida cotidia-
na, común, de los vecinos, de las ve-
cinas, y que por supuesto, subiendo 
por acá echamos una caminadita 
por ahí para poder hablar con la 
gente, y nos decía, bueno, gracias a 
Dios se activó la Casa de Justicia y 
Paz, allá vamos. Y nosotros le ex-
plicábamos, bueno, este es el pri-
mer vértice que se ha establecido 
en la Gran Misión Cuadrantes de 
Paz, y estamos aquí trabajando con 
nuestro presidente Nicolás Maduro 
que le mandaba saludo a todos los 
habitantes de Ciudad Caribia.

Aquí estamos, Presidente. Ade-
lante.

Presidente Nicolás Maduro Yo 
quisiera que el presidente del Tri-
bunal Supremo de Justicia, el Fiscal 
General, nos dieran su apreciación 
sobre cómo hacemos para acele-
rar todo lo que es la instalación de 
Cuadrantes de Paz.

Doctor Maikel Moreno, por fa-
vor conversadito, y ahora el Fiscal 
también que son gente estudiosa en 
la materia, conocedora de la ma-
teria, además son grandes juristas, 
estudiosos del Derecho, y saben la 
importancia de la justicia en la co-
munidad, de la Justicia de Paz.

Por favor, bienvenidos. Muchas 
gracias por atender nuestra invita-
ción señor presidente.

Presidente del Tribunal Supre-
mo de Justicia, Maikel Moreno 
Señor Presidente permiso para qui-
tarme el tapaboca. Saludos a todos.

Sí Presidente definitivamente 
es responsabilidad mía como pre-
sidente del Tribunal Supremo de 
Justicia, que las Casas de Paz sigan 
avanzando, yo por supuesto cuan-
do estaba el ministro Reverol avan-

zamos en esta circunstancias de las 
Casas de Paz, por supuesto ahora 
con la almirante Carmen Melén-
dez vamos a seguir avanzando de 
forma rápida como dice usted ¿no? 
Llevar la Justicia de Paz a la comu-
nidad. Definitivamente es una res-
ponsabilidad del Poder Judicial, y 
tenga la plena seguridad que aun 
cuando no le hemos hecho el se-
guimiento, en mi caso específico 
como jefe del Poder Judicial, ten-
ga la plena seguridad que des hoy 
le haré seguimiento y por supuesto 
cumpliremos el mandato que dice 
la Constitución y dice la Ley. Gra-
cias señor Presidente.

Presidente Nicolás Madu-
ro Bueno, muchas gracias doctor 
Maikel Moreno, gracias por su 
compromiso.

Bueno, el Fiscal General no so-
lamente es un hombre de justicia, 
de justicia, de justicia profunda, 
es un hombre de credibilidad en 
la justicia, es un constituyente, un 
gran defensor de los Derechos Hu-
manos toda la vida, puso su pellejo 
siempre para defender los derechos 
de los desposeídos, de la gente ne-
cesitada. Le conocemos muy bien 
al Fiscal General, un  hombre de 
justicia, rectitud de la verdad, pero 
también es un poeta, un hombre 
sensible, y sabe la importancia de 
la justicia en la familia, la justicia 
preventiva, la justicia que sana en 
la comunidad los problemas.

¿Qué más podemos hacer señor 
Fiscal, para la justicia de paz? Por 
favor

Fiscal general de la República, 
Tarek William Saab Muchas gra-
cias, ciudadano Presidente por la 
invitación a este importante acto, 
que más allá de lo formal yo le 
traduzco hacia el pueblo un meta 
mensaje de carácter simbólico que 
es la prevención, evitar a toda cos-
ta que lleguemos a un término ya, 
vamos a decir extremo que es la re-
presión, no solo en el ámbito poli-
cial sino obviamente en la judiciali-
zación de personas que finalmente 
terminan privadas de libertad por 
haber transgredido la Ley.

La Justicia de Paz guarda un 
gran contenido de prevención, y 
eso yo lo saludo que en este acto 

usted lance ese mensaje a todos 
los poderes públicos nacionales, 
a todas las fuerzas civiles, policia-
les, militares, porque yo recuerdo 
Presidente, que en esas décadas 
tan duras de los años 80, 90, donde 
usted y yo nos conocimos en la lu-
cha de calle, emergía un concepto 
muy primigenio, no era de Estado, 
sobre los jueces de paz vinculados 
a las asociaciones de vecinos, to-
davía no existía el término de co-
muna, todavía no había nacido la 
constituyente del 99 con el Estado 
Social de Justicia y Derecho que le 
daba rango constitucional a todos 
estos temas y aquello, obviamente, 
que nació de una circunstancia, yo 
diría más bien de saludo a la ban-
dera se formalizó a través de la lle-
gada al poder del presidente Hugo 
Chávez a través de nuevas leyes, or-
denanzas municipales, obviamente 
también los consejos legislativos 
legislaron al respecto y hemos teni-
do un gran avances en el carácter 
teórico, en el carácter obviamente 
también jurídico y lo que tal vez yo 
diría faltaría para el desarrollo de-
finitivo es que, y es una propuesta 
que hago muy sencilla, que se for-
malice el principio de cooperación 
entre poderes públicos nacionales, 
así como estamos en este nivel, 
verdad,  Poder Ciudadano, Poder 
Judicial,  Poder Ejecutivo y las re-
giones, por ejemplo, los goberna-
dores, nos tocó esa experiencia 
hasta el 2004-2012,  pueden hacer 
mucho los gobernadores y los al-
caldes ¿Por qué? Porque junto a 
los tribunales municipales, junto a 
los fiscales municipales que existen 
pueden, incluso, colocar las casas, 
la infraestructuras nosotros tene-
mos ya la ley, tenemos ya el man-
dato constitucional, entonces qué 
es lo que quedaría, el principio de 
cooperación entre poderes públi-
cos, allí la ministra, su persona, la 
vicepresidenta que tienen esa alta 
credibilidad en el Poder Ejecuti-
vo pudieran convocarse, yo diría a 
nivel de regiones, supóngase en la 
región oriental, una reunión que 
convoque a los gobernadores, a los 
alcaldes, los fiscales superiores de 
estado, los jueces rectores para re-
lanzar las casas de paz, las casas de 
justicia y paz a nivel nacional, pu-
diera empezarse por el área metro-
politana de Caracas, pero yo siento 
que eso es lo que faltaría, una gran 
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convocatoria nacional que vaya 
de lo regional a municipal para se 
cumpla la ley y allí eso que usted ha 
dicho es clave, empezar por preve-
nir el delito desde la familia, desde 
la casa, desde la cuadra, o sea, ense-
ñarle a los niños no estar amando 
a seperdelincuentes, que el héroe 
no sea un pran, que sea Bolívar, 
que sea Sucre, que sea un padre de 
la patria, que no sea lo material y 
eso obviamente tiene un carácter 
también educativo, yo pediría que 
se incorporara la parte educativa, el 
Ministerio de Educación. Muchas 
gracias.

Presidente Nicolás Maduro 
Muy importante, buena reflexión, 
un aplauso al Fiscal General, el fiscal 
de la justicia, el fiscal de la verdad.

Gracias Fiscal, me parece muy 
bien y aquí tenemos la Vicepresi-
denta de la Seguridad, al Vicepre-
sidente de Soberanía, yo les pido 
a ustedes dos,  junto a Aristóbulo, 
que se convoque a las comunas, una 
línea de todas las comunas y con-
sejos del país con Aristóbulo, que 
se convoque firmemente a la or-

ganización comunal poderosa que 
son los consejos comunales, para 
que los consejos comunales acti-
ven ellos mismos por autogobierno 
las casas de paz, de justicia y paz y, 
bueno, ahí tendrán que moverse 
pues al ritmo de los consejos comu-
nales todos, la Fiscalía, la Defenso-
ría del Pueblo, los jueces y miren, 
cuántas cosas se pueden prevenir y 
se pueden curar antes de que suce-
dan, curarse en salud se llama esto, 
la justicia de paz es perfectamente 
aplicable a aquello de curarse en 
salud, prevención, prevención, pre-
vención, cuántas cosas se pueden 
resolver entre vecinos, entre fami-
lias con la justicia de paz, eso mira, 
es una cosa súper revolucionaria 
que deberíamos abrazarla así, con 
cariño; miren, ahí en los tribunales, 
compañero Presidente Maikel Mo-
reno, no tendrían trabajo ustedes 
los penalistas si la justicia de paz se 
instalara en todas las comunidades 
del país, bajaría el 80% de los casos 
que llegan a los tribunales porque 
se resolverían en la comunidad; es 
como la salud preventiva, la Misión 
Barrio Adentro en salud, por eso 
es que nosotros tenemos aquellos 

avances tan poderosos en la lucha 
contra el Covid, avances propios, 
directos, verdaderos, poderosos, 
justicia de paz,  justicia comunal, 
justicia comunitaria.

Bueno, que esto sea una cosa 
también muy importante en educa-
ción, estoy de acuerdo, el Ministe-
rio de Educación tiene que meterse 
de frente, el Ministerio de Cultura 
con el trabajo de nuestro gran ar-
tista Omar Cruz, bueno creó, está 
creando lo que decía, precisamen-
te, mira, aquí lo tengo, yo no sé si 
las cámaras pueden tomarse, están 
creando lo que va a ser un conjun-
to de cereales de héroes y heroína 
de la patria, versiones infantiles de 
nuestros héroes y heroínas de la 
patria en el marco del Bicentenario 
de Carabobo, lo puedo mostrar por 
aquí ¿verdad? En la  cámara de la 
izquierda, lo estamos trabajando 
personalmente y directamente con 
Omar Cruz, ya les voy a mostrar, en 
esta cámara no se ve bien, yo no sé 
por qué, está como chueca, o estoy 
chueco yo, ¿quién de los dos está 
más chueco, la cámara o yo? Ahí 
está, correcto, mira pero déjenme 

mostrarles, no te vayas, Ernesto Vi-
llegas agarras un micrófono; vamos 
a darle la palabra a Ernesto Villegas 
conversaíto así, tu y yo, Simón Bo-
lívar, ve hablando Ernesto, ve ha-
blando conversaíto.

Ministro del Poder Popular 
para la Cultura, Ernesto Villegas 
Bueno presidente excelente.

Presidente Nicolás Maduro No 
te tires un discurso, es conversaíto.

Ministro del Poder Popular 
para la Cultura, Ernesto Villegas 
No, no, la iniciativa del Bicente-
nario de Carabobo ha puesto en 
movimiento todos  los poderes 
creadores del pueblo alrededor de 
nuestra patria.

Presidente Nicolás Maduro Si-
món Bolívar.

Ministro del Poder Popular 
para la Cultura, Ernesto Villegas 
Bueno y Omar Cruz ha interpreta-
do muy bien la idea suya presiden-
te de darle rostro infantil a nuestra 
historia.
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Presidente Nicolás Maduro 
¿Quién es ésta?

Ministro del Poder Popular 
para la Cultura, Ernesto Villegas 
Esta es una de las soldadas de la pa-
tria.

Presidente Nicolás Maduro 
Una heroína pues.

Ministro del Poder Popular 
para la Cultura, Ernesto Villegas 
Una heroína.

Presidente Nicolás Maduro 
Una niña patriota. Ahora van a ver 
quién viene ahora, esto es conver-
saìto. ¿Quién viene ahora?

Ministro del Poder Popular 
para la Cultura, Ernesto Villegas 
La soldada desconocida.

Presidente Nicolás Maduro 
¿Quién viene ahora?

Ministro del Poder Popular 
para la Cultura, Ernesto Villegas 
El Negrito Primero.

Presidente Nicolás Maduro El 
Negro Primero compadre, todos 
los niños y niñas, todos los niños 
a vestirse como el Negro Primero 
ahora en los carnavales, todos los 
llamo, a los padres, a las madres a 
todos, a los tíos, a las tías, Negro 
Primero, aquí está  el uniforme 
mira, y también se pueden vestir 
las niñas de soldadas patriotas, de 
soldadas de Carabobo, soldadas de 
la Independencia, conversaíto Er-
nesto Villegas.

Ministro del Poder Popular 
para la Cultura, Ernesto Villegas 
Sí Presidente, ya hemos, siguien-
do sus instrucciones entramos en 
contacto con el Movimiento de 
Teatro César Rengifo, la Compañía 
Nacional de Teatro y las direccio-
nes regionales de cultura para fo-
mentar, incentivar a las costureras 
de la patria a que hagan sencillos 
uniformes del Negro Primero, de 
Manuela, de Bolívar, de Sucre que 
está cumpliendo años hoy para que 
estos carnavales se llenen de ros-
tros infantiles con la vestimenta 
de nuestros héroes y heroínas de la 
patria.

Presidente Nicolás Maduro 
Aquí está para las costureras todos 
los modelos, vamos a publicar esto 
en todas la redes sociales, aquí está 
miren, vestido de gala, ah Padrino 
¿qué te parece? Estos son los héroes 
de la patria; miren aquí en caballo, 
esta niña, las niñas así bellas, ahora 
en tiempo de carnavales los niños 
y niñas se visten, se ponen el dis-
fraz de sus héroes, verdad, aquí esta 
miren, en caballo, leyendo el parte 
de victoria de Carabobo, el gran 
Libertador Simón Bolívar, bueno, 
vamos en buen camino Ernesto, la 
cultura, la cultura, la cultura, miren 
esto qué bello, esos ojos brillantes, 
felicito a Omar Cruz por este traba-
jo y hay que meterle toda la tecno-
logía, todo el apoyo Ernesto para ti 
y para los creadores y los artistas de 
Venezuela, para Omar Cruz y para 
todos, todo el apoyo para nosotros 
avanzar, fíjense ustedes, en comic, 
en historietas, seriales para los ni-
ños, en novelas infantiles, cuántas 
cosas se pueden hacer, miren esto 
qué bello, miren, ah, niño Guaicai-
puro, ah, la niña Urimare, cuán-
tas cosas se pueden hacer Ernesto 
¿Qué más me puedes decir de la 
Cultura, de Carabobo, de la paz, de 
la seguridad?

Ministro del Poder Popular 
para la Cultura, Ernesto Villegas  
Bueno Presidente lo primero que 
quiero decirle es que no debe sor-
prendernos que tengamos monito-
reada la Gran Misión Cuadrantes 
de Paz porque su primer vértice es 
el preventivo y no hay  mejor pre-
ventivo que la cultura presidente, 
nosotros tenemos la voluntad, la 
disposición de trabajar en conjunto 
con la almiranta en jefa para incor-
porarnos a la Gran Misión Cua-
drantes de Paz  e incentivar a la vez 
que esas casas de paz puedan ser 
también casas de cultura, que nues-
tros artistas, cultores y creadores, 
sobre todo ahora en el Bicentenario 
de Carabobo, pues encuentren allí 
un espacio para el despliegue de to-
das las artes.

Presidente Nicolás Maduro 
Mira quien llegó aquí, Nevado, 
porque además pueden ser cuader-
nos para dibujar, está bonito poner 
a dibujar a los niños y niñas, ve, 
Nevado, aquí está Nevado, la Mi-
sión Nevado.

Ministro del Poder Popular 
para la Cultura, Ernesto Villegas 
Presidente qué le parece que hemos 
sustituido las armas en las manos 
de los niños por un lápiz, por un 
pincel que son sus mejores armas 
de la cultura.

Presidente Nicolás Maduro 
Bueno, hay que difundir todo esto, 
difundir la verdad, hacer una gran 
labor de articulación de la cultu-
ra nacional, de las artes escénicas, 
del cine, del documental en las re-
des sociales, los niños participan 
mucho de las redes sociales ahora, 
prácticamente toda esa generación 
que se está levantando, de los niños 
y niñas de 14 y 15 años para abajo, 
su vida es la computadora, el telé-
fono, las redes sociales ¿ustedes lo 
saben verdad? No podemos crear 
un desfase tecnológico en la cultu-
ra, en la vida social, entonces hay 
que trabajar porque fíjense ustedes 
que el capitalismo si trabaja para 
esa población y, bueno los llenan 
de cosas, los llenan de cosas saben 
ustedes a través del baile, la música, 
etc., etc., así que nosotros trabaje-
mos con toda la tecnología, con 
toda la inventiva. O inventamos o 
erramos dijo Simón Rodríguez y 
nuestro socialismo es un socialis-
mo robinsoniano, de creación per-
manente.

Bueno, cuadrantes de paz para 
que ustedes vean, vámonos al Guá-
rico, allá está el gobernador es-
trella José Vásquez, en la Ciudad 
Olímpica, parroquia San Juan de 
los Morros, allá está precisamente 
activando el Comando Unificado 
contra Incendios Forestales y ha-
ciendo una buena entrega de dota-
ción a los bomberos y a Protección 
Civil, adelante compañero.

Gobernador del estado Guá-
rico, José Vásquez Lo saludamos 
desde San Juan de los Morros, capi-
tal de nuestro estado Guárico, acá, 
a orillas del Monumento Nacional 
Los Morros, conocido como Los 
Morros de San Juan, hoy Presi-
dente, cumpliendo sus instruccio-
nes en el marco de la Gran Misión 
Cuadrantes de Paz hemos venido 
a cumplir sus instrucciones sobre 
todo con la activación del Coman-
do Unificado contra Incendios Fo-
restales, Guárico por su extensión 

territorial que está integrado de 
grandes extensiones de sabanas, 
grandes extensiones de tierras que 
la inclemencia de verano produ-
cen grandes incendios y también 
dentro del estado Guárico tenemos 
nosotros parques, monumentos, 
reservas nacionales, en ese marco 
hoy hemos venido y se ha activado 
con todas las instituciones, 17 ins-
tituciones que están activadas en 
este comando unificado, asimismo 
también hoy estamos  nosotros re-
cibiendo por parte de nuestra mi-
nistra Carmen Meléndez una dota-
ción de materiales, de equipos para  
estas instituciones que van a salir 
ya al campo para estar prevenidos 
ante cualquier incendio.

Yo quiero Presidente que nues-
tro viceministro, compañero 
Eduardo nos hable un poco, ade-
más que no sólo es en Guárico sino 
en todo el país, Eduardo.

Viceministro de Gestión de 
Riesgo, Eduardo Hurtado León 
Saludos mi Comandante en Jefe, 
nos encontramos efectivamente en 
San Juan de los Morros activando el  
comando que debe activarse por la 
entrada del período seco en todo el 
territorio nacional, las afectaciones 
que se producen por los incendios 
forestales, el llamado a la población 
constante a evitar los mismos por 
la necesidad que tenemos perma-
nente y como está establecido en el 
Plan de la Patria de la preservación 
del medio ambiente y de la madre 
tierra; entonces presidente tam-
bién nos encontramos entregando 
más de 984 equipos y herramientas 
para el uso en todas las actividades 
enmarcadas en el quinto vértice de 
nuestra Gran Misión Cuadrantes 
de Paz como lo es la gestión de ries-
go. Gracias gobernador.

Gobernador del estado Guári-
co, José Vásquez Gracias hermano 
Eduardo, fíjese presidente, algo im-
portante, todas estas instituciones, 
son 17 instituciones, son 828 fun-
cionarios y la entrega de dotación 
hoy a los bomberos, protección 
civil de equipos, de herramientas 
que son necesarios a la hora de 
activación de reacción cuando se 
presentan estas contingencias, de-
cirle Presidente también que he-
mos venido nosotros revisando los 
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cuadrantes de paz en todo el esta-
do Guárico, son 82 cuadrantes de 
paz entre ellos algunos cuadrantes 
de áreas rurales que tienen estas 
competencias, no sólo la seguridad 
ciudadana sino también la seguri-
dad ambiental, específicamente en 
nuestras sabanas, en nuestra exten-
sión territorial. Desde el Guárico 
presidente agradecerle a usted, a 
todo el equipo, a la ministra por el 
empeño, la dedicación, la voluntad 
de seguir trabajando para el pueblo, 
para nuestro pueblo de Guárico. Al 
trabajo nada ni nadie le gana, Presi-
dente. Gracias por su apoyo.

Adelante.

Presidente Nicolás Maduro Al 
trabajo nada ni nadie le gana. Es 
así, gobernador, líder del Guárico, 
líder en el llano venezolano.

Qué buenos líderes tenemos, 
verdaderos líderes de traba-
jo, verdaderos líderes que están 
pendientes de nuestro pueblo 
verdaderamente.

Bueno, ya empezó el verano, 
¿verdad? Empezó el verano y ya 
empieza el calorcito, empieza a cer-
carse el llano, las montañas. Por eso 
hay que activarse en el quinto vér-
tice de la Gran Misión Cuadrantes 
de Paz. El quinto vértice es gestión 
de riesgo, pendientes, porque se ge-
neran condiciones para los incen-
dios forestales y a veces hay uno 
que otro piromaníaco o loco sabo-
teador que también incendia áreas 
importantes ¿no?

Viene el carnaval, viene el car-
naval. Estuve discutiendo con el 
equipo de gobierno ayer, carnaval, 
como ustedes saben, es sábado 13 
y domingo 14 de febrero, y lunes y 
martes 15 y 16, respectivamente.

Luego vienen Miércoles de Ce-
niza, miércoles 17. El sábado 13 y 
el domingo 14 es semana de flexibi-
lización amplia, ¿verdad? Pero en-
tonces lunes y martes de carnaval 
cae en la semana de cuarentena.

Yo he decidido, ya para esta se-
mana, y así lo anuncio a todos los 
niños, niñas, jóvenes y a las familias 

de Venezuela, a las comunas, a los 
comuneros, que el 15, 16 y 17 serán 
días de flexibilización amplías por 
ser el carnaval y el Miércoles de Ce-
niza, respectivamente.

No habrá conciertos públicos ma-
sivos. No. No habrá actos de carava-
na, como nos tienen acostumbrados 
todos los municipios. No. Escúchen-
me bien, en el marco de la flexibili-
zación segura, bueno, que nuestros 
niños y niñas puedan jugar con sus 
disfraces, puedan disfrutar, quizá con 
sus compañeritos con las medidas de 
bioseguridad. Pero, bueno, Venezue-
la tiene esa posibilidad, así como lo 
hicimos en diciembre, ¿verdad? Un 
mes de flexibilización segura, y la 
gente pudo salir y aquel movimiento 
que hubo en diciembre, navidad, fin 
de año, feliz año. Y después, bueno, 
ordenamos, recogimos, y, bueno, ahí 
vamos con un buen nivel de control 
de la pandemia.

Mucho mejor que en Estados 
Unidos, Europa, Colombia, Brasil, 
muchísimo mejor, que son los paí-
ses que se jactan de ser lo máximo 
en el mundo.

Humildemente Venezuela va 
ahí. Así que anuncio que los días 
lunes y martes de carnaval, 15 y 16 
de febrero. Vuelvo y repito, anuncio 
que los días lunes 15, martes 16 de 
febrero, lunes y martes de carnaval, 
más el miércoles 17 de febrero, día 
de ceniza, serán de flexibilización 
social, laboral, cultural.

Ministerio de la Cultura, cúm-
plase y ejecútese. Bueno anuncia-
do, pues.

Vámonos directamente al octa-
vo vértice. El octavo vértice es el 
fortalecimiento y la expansión de la 
Universidad Nacional Experimen-
tal de la Seguridad, ahí está en la 
sede principal de esta creación de 
Chávez, una nueva institución del 
nuevo Estado de Derecho en es-
tos 22 años de revolución, creada 
por nuestro comandante Chávez, 
la UNES, forjadora de policías ín-
tegros, comunitarios, revoluciona-
rios y además formadora de todo 
el personal de protección civil, de 
investigación científica, penal, cri-
minalística.
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Allá está nuestro Ministro César 
Trómpiz junto al general de divi-
sión Giuseppe Cacioppo, rector de 
la UNES. Octavo vértice, adelante 
compañero ministro.

Ministro del Poder Popular 
para la Educación Universitaria, 
César Trómpiz Saludos, Presi-
dente, desde la Universidad Na-
cional Experimental de la Seguri-
dad, estamos con el rector de esta 
universidad, el general de división 
Giuseppe Cacioppo, y con todos 
los disientes y personal de esta uni-
versidad creada en revolución, uni-
versidad que desarrolla todos los 
temas de la seguridad ciudadana de 
nuestro pueblo y que tiene el obje-
to de fortalecer el vértice número 
8, que consiste precisamente en la 
expansión, en el papel de nuestra 
universidad para fortalecer nuestra 
Gran Misión Cuadrantes de Paz.

En este balance nosotros pode-
mos decir con mucho orgullo que 
hoy esta universidad tiene 30 mil 
140 estudiantes a lo largo y ancho 
del país, de los cuales 3 mil 289 ya 
están cursando programas de for-
mación avanzada y posgrado, una 
de las líneas estratégicas que usted 
ha demandado con el objeto de for-
talecer la investigación, el desarro-
llo de la ciencia, el desarrollo de las 
teorías de la seguridad y el desarro-
llo de la práctica de la seguridad de 
nuestro pueblo.

Vamos a escuchar al rector Giu-
seppe Cacioppo, con el objeto de 
profundizar este balance.

Rector de la Universidad Na-
cional Experimental de la Seguri-
dad (UNES), Giuseppe Cacioppo 
¡Chávez Vive, mi Comandante!

Saludo revolucionario desde la 
Universidad Nacional Experimen-
tal de la Seguridad. Me permito 
informarle muy respetuosamente 
que a partir del 18 de enero del año 
2021 han ingresado a nuestras ins-
talaciones a nivel nacional 18 mil 
767 jóvenes, hombres y mujeres 
que se formarán en los diferentes 

programas nacional de formación, 
llámese Servicio de Policía, In-
vestigación Penal, Criminalística, 
Ciencia del Fuego, Protección Ci-
vil, Penitenciario y Seguridad de 
la Nación, y cumpliendo con las 
instrucciones emanadas por usted 
en este mismo patio el 20 de di-
ciembre del año 2020, estamos in-
corporando a partir del 18 de enero 
12 mil 946 estudiantes, quienes se 
formarán en el servicio de policía, 
a fin de fortalecer los cuadrantes de 
paz; y cumpliendo los lineamientos 
de nuestra almirante, con una mo-
dalidad de la municipalización de 
la formación policial. Ya estamos 
activos en 23 centros de formación 
temporal en 23 alcaldías a nivel 
nacional, y a partir de marzo, mi 
Comandante, iniciamos con 8 mil 
100 estudiantes en 52 centros de 
formación temporales, que serían 
52 alcaldías, utilizando las instala-
ciones que nuestro ministro César 
Trómpiz nos facilita en las Aldeas 
Universitarias, Misión Sucre y 
cualquier otra instalación que nos 
facilitan los diferentes alcaldes.

Nuestra meta son 30 mil funcio-
narios policiales para diciembre de 
este año. Igualmente mi Coman-
dante, cumpliendo sus instruccio-
nes, desde el año 2019, donde esta 
universidad formó 7 mil guarda-
parques y 3 mil 200 bomberos fo-
restales, el primero de marzo ini-
ciamos la formación de 4 mil más 
guardaparques y bomberos foresta-
les, de los cuales los guardaparques 
realizan su prosecución académica 
en la Universidad Bolivariana de 
Venezuela y los bomberos foresta-
les en la Universidad Nacional Ex-
perimental de la Seguridad. 

Ministro del Poder Popular 
para la Educación Universitaria, 
César Trómpiz Así es Presidente, 
con esta universidad se sigue for-
taleciendo el papel de la Revolu-
ción Bolivariana en la profesiona-
lización de la seguridad de nuestro 
pueblo.

Adelante, Presidente.

Presidente Nicolás Maduro Ex-
celente, excelente, excelente, muy 
bien.

Universidad Nacional Experi-
mental de la Seguridad, para for-
mar una Policía Nacional Boliva-
riana cada vez más profesional, de 
mayor nivel, cada vez más discipli-
nada, cada vez más motivada, cada 
vez más bolivariana en la idea de la 
justicia, del respeto al pueblo, de la 
protección del pueblo. Para eso es 
que es bolivariana la Policía Nacio-
nal, para respetar al pueblo, para 
amar al pueblo, para protegerlo, 
para acompañarlo. La policía co-
munal, la guardia del pueblo, que 
hay que fortalecerla, es una línea 
de Chávez la guardia del pueblo; la 
Milicia Nacional Bolivariana.

Fíjense ustedes, yo siempre le 
he dicho a la ministra, compañe-
ra, de dónde puedes sacar tú tus 
estudiantes para policía, de la po-
licía militar, son muchachos que 
están ahí 18 meses, son policías y 
aprenden todo; de la Milicia Nacio-
nal Bolivariana, de las comunas, de 
ahí pueden venir los mejores, que 
pasen todas las pruebas, todas las 
pruebas y se convierta en verda-
deros cadetes de la Policía Nacio-
nal Bolivariana, y después vayan 
a ser brillantes oficiales del futu-
ro. Pensemos siempre en 20 años, 
pensemos en 30, en 40 años. En la 
Venezuela 2050, cuando se cumpla 
el tricentenario del nacimiento de 
Francisco de Miranda.

Vamos rumbo al tricentenario 
del nacimiento de Francisco de Mi-
randa, le pido a Dios salud y vida 
para llegar y ver con mis ojos el tri-
centenario de Miranda, y que lle-
guemos todos juntos unidos y uni-
das, le pido a Dios y le pido a José 
Gregorio Hernández que cuide el 
cuerpo, el cuerpecito, la salud. Que 
me cuide y que nos cuide a todos.

Siempre hay que pedir, hay que 
tener fe en Dios. Siempre. Y en los 
santos y en las santas también.

Entonces, fíjense ustedes, es 
importante, y además se forman 
los guardaparques a nivel univer-
sitario. Se forma protección civil a 
nivel universitario. Se forman los 
detectives del Cicpc y además se le 
da formación a la policía de todos 
los estados, las policías estadales y a 
las policías municipales, así que se 
ha unificado la doctrina policial y 
tenemos que ser cada vez más exi-
gentes en la disciplina, en la acción 
policial, en la acción policial. Cada 
vez más exigentes, cada vez con 
mayor fortaleza, a través de cua-
drantes de paz. 

¿Para qué se forma un policía? 
¿Para qué sale a la calle un guardia 
nacional, un guardia del pueblo? 
¿Para qué? Para operar y actuar en 
los cuadrantes de paz. Gran Misión 
Cuadrantes Paz, la gran misión de 
futuro para Venezuela.

Queremos paz, queremos justi-
cia, queremos convivencia, quere-
mos armonía, queremos seguridad 
absoluta, fortalezcamos los cua-
drantes de paz, tenemos el camino, 
ahora transitémoslo.

Así que felicito a todos los ór-
ganos. Transmita mi orden, señora 
almirante en jefa, ministra del Po-
der Popular para Interior, Justicia 
y Paz a todos los órganos involu-
crados; transmítala por escrito, mi 
orden de integrarse al Estado Ma-
yor Nacional, a los estados mayores 
estadales y a los estados mayores 
municipales para nosotros darle 
un impulso vital fundamental a la 
Gran Misión Cuadrantes de Paz. 
Con la Gran Misión Cuadrantes de 
Paz lo podemos todo.

Felicidades, pues, a todos y a todas.

Vamos a escuchar música ahora 
con Alanis Briceño en el cuatro y la 
voz; Juan Pablo Duarte en el arpa, 
Endrys Díaz en el bajo, Augusto 
Torres en las maracas. Cuatro mu-
chachos del Sistema de Orquestas, 
Ensamble Tetracordo. ¡Fiesta vene-
zolana! ¡Arpa!
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